

Las Compañías continúan negándose a prestar nuevos servicios

El Gobierno debe resolverse a darle una enérgica solución al problema



SUSPENDIDA

la Velada del domingo 5 de los corrientes para dar lugar a la Conferencia Nacional del P. C.

La Dirección del Partido dispuso suspender la Velada Artística que proyectaba el cuadro THALIA para mañana domingo en vista de que se necesitó el Salón Central del P. C. para la segunda sesión de la Conferencia Nacional del mismo.

Al compañero Director del cuadro nos ruega dar publicidad en las columnas de TRABAJO a las razones que han tenido para suspender su velada y manifestar, así mismo, que del domingo 12 en adelante continuarán desarrollando sus programas.

A todos los organismos de base de la Sección de San José Se los comunica

Que en la Oficina de la Secretaría del Partido han sido instalados apartados para las Células, Grupos y Fracciones para facilitar la correspondencia entre el Comité Seccional y los organismos de base.

REVISE TODOS LOS DÍAS EL APARTADO DEL ORGANISMO A TUO UO PERTENECE.

EFRAIM JIMENEZ GUERRERO
Srío. Gral. de la Sección de S. J.

Actividades Electora..

Viene de segunda página

De Puntarenas

Posiblemente el 18 de este mes, ya iniciada la campaña pública, los compañeros Mora y Jiménez Guerrero, candidato este último por la provincia de Puntarenas, visiten el puerto y celebren allí, en el parque central, un gran mitin. La Dirección del Partido ha pensado en la conveniencia de que el Camarada Jiménez Guerrero se traslade a vivir al puerto, para que dirija personalmente la campaña, apenas termine el actual periodo de sesiones extraordinarias del Congreso.

De Limón

El compañero Tobías Vaglio nos ha escrito manifestándonos que tiene todo listo para que, oportunamente, el compañero Mora dé una gira de propaganda por toda la zona bananera. Dicha gira, de acuerdo con los planes del camarada Vaglio, rematará en el puerto de Limón, donde se celebrará, en una de las esquinas del mercado de la ciudad, un gran mitin.

Las Compañías Eléctricas se comprometieron, después de una serie de entrevistas con personeros de la Junta Nacional de Electricidad, a proporcionar nuevos servicios eléctricos a quienes los solicitaran, con la condición de que la Junta les diera autorización para imponer medidores a los contrabandistas. El personero de las Compañías sostuvo la tesis, que es también la del Dr. Pupo, de que la supresión del contrabando aumentaría considerablemente la capacidad de éstas para proporcionar nuevos servicios. El Partido Comunista probó entonces, por medio de su órgano TRABAJO, que esa no era una solución para el grave problema planteado, ni aún desde el punto de vista inmediato. Los hechos nos han venido a dar la razón. Las Compañías lograron la autorización para imponer medidores a quienes ellas llaman contrabandistas y en cambio continúan negándose a proporcionar los servicios que el vecindario de San José reclama. Día con día el problema se agrava, de lo que no parece darse cuenta el Gobierno, quien cree que sólo la Junta Nacional tiene obligación de buscarle solución. Es más, el Gobierno se ha negado a escuchar la excitativa del Congreso para que mande a sesiones extraordinarias el proyecto presentado a la Cámara por el P. C., para la expropiación, previa indemnización, de las empresas eléctricas, único medio de poner el país en la vía de la solución definitiva del ya crónico, pero no por eso menos trascendental problema eléctrico. El Partido Comunista, exponente de los intereses nacionales, pide una vez más al gobierno cooperar con energía, como es su deber, en la lucha por vencer al trust y poner en manos del país el gran recurso de la electricidad, tan necesario para nuestro futuro progreso.

Pésame

Al compañero Luis Pacheco Valenciano por la muerte de su madre doña Elena Valenciano de Pacheco, ocurrida esta semana. Y a los compañeros Esmeralda Pacheco y Antonio Valerín, por la muerte de Elisa Pacheco, hermana de la primera y tía del segundo.

Quiere construir barato!!
Quiere que sus maderas sean fuertes y le duren?
VISITE
EL ASERRADERO DE
Ramón León
TELEFONO 2893
APARTADO 1197

Que la baja del

Viene de primera página

ro, si ellos son los que hacen Gobiernos en Costa Rica.
En el presente momento los cafetaleros están a punto de conseguir que se les disminuya el impuesto que están pagando por cada saco de café que exportan. Esa disminución significará un desquiciamiento del presupuesto nacional en cerca de dos millones de colones. Para conseguir eso, los cafetaleros han amenazado al Gobierno con botarlo; han provocado por medio de la prensa falsas alarmas, y han comenzado a tomar represalias contra los peones. ¿No temerán estos señores que si venada se les vuelva careta?.....
Ante la posibilidad de disminuir el impuesto del café, nuestro Partido se ha pronunciado así: estamos de acuerdo en que se disminuya ese impuesto siempre que los gastos públicos se disminuyan en la misma proporción pero eliminando sólo prebendas y en general renglones innecesarios; no queremos que la medida beneficie sólo a los cafetaleros grandes, sino también a los pequeños productores y a los peones. Con ese objeto pedimos que el salario mínimo de los peones de los cafetales se levante a treinta y cinco céntimos la hora y que se modifique la ley que regula las relaciones entre beneficiadores y productores a fin de que éstos reciban mejor precio por su café. El compañero Jiménez Guerrero planteó esta tesis en la se-

Méjico del lado..

Viene de primera página

El Ejército Nacional, en la quinta etapa de su evolución histórica revolucionaria, coopera con entusiasmo y suma lealmente a los honrados y firmes propósitos de nuestro actual Gobierno, que está realizando positiva obra de reconstrucción nacional y de indudable beneficio colectivo.

Los grandes cafetaleros in..

Viene de primera

tras noticias, dos conocidos tagarotes costarricenses de apellido Gutiérrez y González están comprando ya en grandes cantidades billetes americanos con el fin de provocar el alza a que nos referimos. Alertamos al pueblo y lo llamamos a prepararse para defender sus derechos del atentado que se avecina, a como haya lugar.

El Proletariado

Viene de primera página

Es curioso que señoras que emigraron a América junto con sus parientes porque en España no tenían más alternativa que vivir de la limosna de la nobleza y del clero o luchar revolucionariamente por sus derechos, nos vengan ahora con las mismas prácticas abominables de las viejas trotaconventos de la España monárquica y feudal. El pueblo costarricense enseñará en breve a los señoritos, a las "niñas bien" y a las "señoras bien" de la falange que aquí tampoco queremos piltrafas ofrecidas por lástima y que como ciudadanos de una democracia, nos disponemos a conquistar como hombres, dignamente, nuestro derecho de vivir cómodamente.

Las mejores maderas las vende

Ramón León

TELEFONO 2893

APARTADO 1197

sión de ayer de la Cámara. En principio, el Presidente de la Cámara señor Arias, la aceptó. Pero es posible que en estos días los cafetaleros logren organizar una tempestad de oposición dentro y fuera de la Cámara contra nuestras iniciativas. El pueblo debe prepararse para la lucha. El pueblo debe apoyar a la fracción comunista en la Cámara.

Por lo pronto, nosotros afirmamos una vez más, que si no se nos garantiza que la situación de los peones y de los pequeños productores va a ser mejorada, nos oponemos a que se baje el impuesto del café.

CORRIÓN

Relojero — Platero — Grabador — Esmaltador

A LA ORDEN SUYA

Diagonal al Banco Nacional

Se Avisas

A todos los compañeros que estén en condiciones de servir como fiscales para las próximas elecciones que han sido designados los compañeros CARLOS LUIS FALLAS Y JAIME CERDAS para que capaciten el cuerpo de fiscales que desempeñarán ese cargo en las próximas elecciones de febrero. Oportunamente se señalará día, hora y lugar de las reuniones.

EFRAIM JIMENEZ GUERRERO
Srío. Gral. de la Sección de S. J.

No lo dude

LA

ZAPATERIA

COSMOS

Lo dejará complacido

Frente Librería Trejos — Avenida Central
TELEFONO 2240

SE AVISA

Se hace saber a todos los suscritores de la Línea de Limón que en estos días se ha organizado la distribución de TRABAJO en la siguiente forma:

Agente General en todos los Ramales: Tobías Vaglio S.
en Siquirres: Juan Coronado
en Matina: Fernando R. Núñez
en el Centro de Limón: Enrique Mora Mora

Todos los Agentes de los diferentes ramales de la Zona Atlántica, deberán dirigirse a estos camaradas, caso de aumentar sus pedidos o cualquier demora o irregularidad en los envíos.
ADMINISTRADOR

IMPORTANTES

000

A la sesión del sábado sólo podrán asistir los militantes de San José y las representaciones seccionales.

000

A la sesión del domingo asistirán además de los militantes los representantes de organizaciones culturales no comunistas que hayan sido invitadas.

000

El Comité Central ocupará sus asientos en la mesa de la Presidencia.

000

La brigada del Barrio Keith bajo el mando del c. Oscar Soto Ramos vigilará el orden.

000

El grupo LINA ODENA acomodará a los asistentes y se encargará de la venta de café.

Ningún orador podrá hablar más de dos veces sobre un mismo asunto. El primer turno será de 4 minutos y el segundo de dos.

000

Sólo un discurso oficial habrá, a cargo del compañero Mora, el cual girará alrededor de la Plataforma que apruebe la Conferencia Nacional.

000

A la Convención podrá asistir todo el público que a bien lo tenga. Pero únicamente podrán votar los militantes que tengan su carnet al día.

El grupo LINA ODENA está debidamente autorizado para dar disposiciones con respecto al acomodo de los asistentes y para repartir y recoger las papeletas de votación.